

Pide movimiento colombiano defendamos la paz al ELN cese el fuego



Bogotá, 5 abr (RHC) Integrantes del movimiento Defendamos la Paz pidieron al ELN, Ejército de Liberación Nacional, decretar un cese el fuego unilateral que ayude a encauzar el diálogo con el Gobierno colombiano.

A través de una carta, los activistas realizaron un llamado a que cuanto antes y como lo han hecho en otras oportunidades anuncien un cese unilateral al fuego y de hostilidades que tenga los más amplios alcances y que permita avanzar en el objetivo de poner fin al conflicto armado en la nación sudamericana.

La misiva fue firmada varios exnegociadores del proceso de paz con la exguerrillera Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo y otras personalidades que fungieron como facilitadores del diálogo en diferentes etapas con el ELN, así como el senador del Polo Democrático Alternativo Iván Cepeda.

También rubricaron la nota Rodrigo Londoño (Timochenko), presidente del partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, y en representación de la Iglesia Católica lo hizo el arzobispo de Cali, Darío de Jesús Monsalve, acompañante de los diálogos de paz con el ELN.

Igualmente subrayan los miembros de la iniciativa Defendamos la Paz que el diálogo es la vía más efectiva para solucionar los conflictos del país y garantizar el establecimiento de una paz estable y definitiva en Colombia.

El presidente de Colombia, Iván Duque, encabezó el acto de entrega de 1500 nuevos policías para reforzar la vigilancia en Bogotá, signada por altos índices de inseguridad ciudadana.

En acto celebrado en la Plaza de Bolívar de la capital el jefe de Estado subrayó cómo con la llegada de los agentes se aumenta en cerca de un ocho por ciento el pie de fuerza en la ciudad con el fin de que Bogotá sea más segura.

Dijo que el propósito es que la capital de los colombianos logre tener el estándar de 300 policías por cada 100 000 habitantes, para que la ciudad se sienta más sólida y más protegida.

Duque resaltó la necesidad de seguir mejorando la capacidad de enfrentar las organizaciones criminales e incrementar la efectividad en el combate a las estructuras del narcotráfico.

En el evento también fueron entregadas cerca de un centenar de motocicletas, además de camionetas y otros medios de transporte para el cuerpo policial.

Según estimados oficiales, el déficit de fuerza pública en la ciudad se había calculado en nueve mil uniformados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187718-pide-movimiento-colombiano-defendamos-la-paz-al-eln-cese-el-fuego>



Radio Habana Cuba